
Quattro 
categorie

Il lascito prevede che l’as-
segnazione delle borse av-
venga in base a 4 categorie
di appartenenza del candi-
dato: frequenza di un corso
di laurea delle facoltà di in-
gegneria con una media
complessiva non inferiore a
27/30 e frequenza di un
corso di laurea di altre fa-
coltà, con una media com-
plessiva non inferiore a
24/30.

sami previsti dal Piano di Studi per o‐
gni anno accademico di riferimento. 
La valutazione delle domande avvie‐
ne a cura di apposita Commissione
composta dal Presidente della Pro‐
vincia,  dal vice Prefetto di Cremona,
dal Direttore del Consorzio BoniOica
Dugali, Naviglio, Adda Serio, dal Vice
Presidente del Consorzio BoniOica
Navarolo e dal responsabile Area Ter‐
ritoriale dell’UTR Val Padana di Re‐
gione Lombardia. Presenti in sala il
Presidente della Provincia di Cremo‐

na, Paolo Mirko Signoroni, il consi‐
gliere provinciale Giovanni Gagliardi,
il dirigente di Settore Massimo Plac‐
chi con la funzionaria Laura Braga,  il
direttore del DUNAS Paolo Michelet‐
ti, Claudio Guarneri dell’UTR Val Pa‐
dana.
La Commissione assegna nell’anno
2020 le cinque borse di studio a: Mi‐
chele Puerari, iscritto al corso di lau‐
rea in Scienze e Tecnologie Alimen‐
tari; Lisa Bandera, iscritta al corso di
Laurea in Scienze Linguistiche della

Facoltà di Scienze Linguistiche e let‐
terature straniere presso l’Univer‐
sità Cattolica Sacro Cuore di Brescia,
Stefano Frati, iscritto al corso di lau‐
rea in Filologia, letterature e storia
dell’antichità presso l’Università de‐
gli Studi di Milano; Gabriele Mazzo‐
lari, iscritto al corso di laurea in In‐
gegneria Meccanica presso il Politec‐
nico di Milano; Sabrina Ottolini, i‐
scritta al corso di Laurea in biologia
e biotecnologie presso l’Università
degli Studi di Pavia.
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Riconoscimenti agli universitari eccellenti

ALESSANDRA DECANETO, LA TRIENNALE SOTTO IL TORRAZZO

«Conquistata dal Politecnico»
o di Claudia Cabrini p

  lasse 1992, Alessandra
Decaneto è nata e cre‐
sciuta a Fidenza, in pro‐
vincia di Parma, ma è a
Milano che lavora oggi.

Le abbiamo chiesto di parlarci
della sua carriera, ed ecco cosa ci
ha raccontato.

Quale percorso di studi l’ha
portata a fare ciò che fa oggi?
Fin da quando ero bambina sono
sempre stata appassionata di
materie scientiOiche, in partico‐
lar modo matematica, e ho sem‐
pre dimostrato particolare atti‐
tudine verso di loro. Per questo
motivo, quando ho dovuto sce‐
gliere la scuola superiore, per
me è stato immediato optare per
il  Liceo ScientiOico. Quando poi è
arrivato il momento di decidere
a quale Università iscriversi, ho
pensato a quale volevo che fosse
la mia professione: volevo fare
qualcosa dove il ragionamento
mi avrebbe portata alla soluzio‐
ne, volevo essere a contatto con
la tecnologia, dove poter applica‐
re la logica a problemi reali, e so‐
no quindi giunta alla scelta di In‐
gegneria Informatica presso il
Politecnico di Milano. Ho valuta‐
to varie Università, ho partecipa‐
to a molti Open Day e ho parlato
con professionisti che, alla Oine,
mi hanno consigliato il Politecni‐
co per l’eccellenza del percorso
di studi e il prestigio curriculare.
Mi sono quindi laureata in Inge‐
gneria Informatica con Laurea
Triennale presso il Politecnico di
Milano, nella sede di Cremona,
per poi proseguire il mio percor‐
so di studi in Computer Science
and Engineering presso il Poli‐
tecnico di Milano, sede di Milano.

Grazie al suo percorso di Stu-
di, quale esperienze lavorative
è riuscita ad intraprendere?
Durante il mio percorso univer‐
sitario non ho voluto portare a‐
vanti nessuno stage o tirocinio.
Ho preferito infatti focalizzarmi
sullo studio, in modo tale da por‐
tare a termine il mio percorso u‐
niversitario il più velocemente
possibile.

E una volta raggiunto il tra-
guardo della laurea, quale ap-
proccio ha avuto con il mondo
del lavoro?
Mi sono affacciata al mondo del
lavoro a qualche mese dalla mia
laurea, quando stavo per conclu‐
dere la mia tesi. Sono partita de‐
cisa su quello che volevo fare: es‐
sere una consulente. Probabil‐

C

mente perché per natura mi pia‐
ce essere la persona che risolve i
problemi, quella che dà la solu‐
zione, e questa era la professione
che più si avvicinava a tale sco‐
po. Ho partecipato a vari Career
Day della consulenza, sponsoriz‐
zati dal Politecnico, dove ho avu‐
to la possibilità di conoscere e
parlare con diverse aziende che
operano in questo settore. Ho
poi affrontato i colloqui e scelto
la società per cui lavorare e in cui
ancora attualmente lavoro. Ho i‐
niziato a lavorare dopo 10 giorni
dalla mia proclamazione di Lau‐
rea.

Quindi, ci spieghi un po’, di co-
sa si occua al momento?
Attualmente lavoro in SDG
Group a Milano, una società di
consulenza che si occupa di Bu‐
siness Intelligence e più nello
speciOico di Advanced Analytics.
Io ricopro il ruolo di Senior Plus
Consultant. Nel mio lavoro mi
occupo di aiutare i nostri clienti
ad organizzare i loro dati azien‐
dali per sfruttarli al meglio, di
pensare all’architettura dati cor‐
retta per ospitare analisi in mo‐
do tale da aiutarli nello sviluppo
del loro business. Nel mio per‐
corso, ho scelto infatti di essere
una Data Architect per poter gui‐
dare i clienti a scegliere le tecno‐
logie e le metodologie corrette
nelle loro architetture dati. Co‐
me Senior Plus Consultant sono
responsabile dei team e della ge‐
stione delle attività, ponendomi
come primo punto di contatto
con il cliente stesso.

Di fatto, com’è cambiata la sua
vita dall’Università ad oggi?

La mia vita rispetto all’Univer‐
sità è cambiata molto. Ho acqui‐
sito più consapevolezza del mio
potenziale, più responsabilità, e
mi sono resa sempre più indi‐
pendente. Rispetto alla vita uni‐
versitaria sicuramente ora, con il
lavoro, riesco a dividere molto
meglio i momenti professionali
dai momenti di svago, mentre
prima con il pensiero degli esami
non riuscivo mai a staccare com‐
pletamente.

Come e quanto ha in0luito il
periodo Covid sulla sua vita di
tutti i giorni?
Fortunatamente riesco a portare
avanti il mio lavoro nonostante il
Covid, anche se in maniera molto
diversa da prima. Per essere il
più efOicaci possibili sul lavoro,
infatti, prima lavoravamo a stret‐
to contatto con il cliente, orga‐
nizzando trasferte in sede per
poter lavorare spalla a spalla. La
stessa cosa accadeva per poter
lavorare con il team in modo ef‐
Oiciente: il lavoro in ufOicio era
fondamentale. Con il Covid, inve‐
ce, abbiamo dovuto ripensare e
organizzarci in modalità smart,
sostituendo le riunioni e i mee‐
ting alle Video Call. Attualmente
lavoro 5 giorni su 5 da casa, e la
cosa mi pesa perchè andare in
ufOicio per lavorare con i miei
colleghi rendeva il lavoro sicura‐
mente meno pesante e più diver‐
tente. Inoltre, anche la mia vita
personale è cambiata: sono una
persona che ama viaggiare tan‐
tissimo e non perdevo occasione
di andarmene anche solo per un
weekend. Purtroppo, ora ho ri‐
mandato tutto a quando arrive‐
ranno tempi migliori.

COMITATO MARA SOLDI MARETTI

Borsa di studio da 500 euro 
per il 30° anniversario

Il Comitato di Studi Mara Soldi Maretti, fondato da Lucia
Zanotti e Pier Giorgio Sangiovanni nel 1990 in memoria
dell’omonima poetessa cremonese, è un comitato no
profit basato sul volontariato ed è presente da trent’anni
sul territorio con attività culturali in campo letterario, con
lo scopo soprattutto di diffondere la cultura e l’amore
verso  la poesia.
Il Comitato è formato da: Rosa Carotti, Massimo Gagliar-
di, Giulia Granelli, Germana Grazioli, Marina Grazioli, De-
metrio Soldi e Lucia Zanotti. 
Il sodalizio, grazie anche al sostegno della famiglia Soldi,
nel tempo ha varato numerose iniziative collaborando
con Enti, scuole ed Istituzioni, organizzando conferenze
e promuovendo progetti. Ha invitato numerosi nomi illu-
stri a Cremona come Furio Colombo, Gino Strada e molti
altri. Ha organizzato scambi con serbi e bosniaci negli
anni appena dopo il conflitto e fondato a Cremona  nel
2000 con Maurizio
Furgada la scuola
della Pace, espe-
rienza che è poi
sfociata nel libro
“Dialoghi con la
pace” tradotto an-
che in bosniaco.
Ha organizzato di
recente  quattro e-
dizioni di Antropo-
logos Festival co-
me cultura parte-
cipata con il Co-
mune ed ha patro-
cinato il Summer
Poetry Festival.
Ha inoltre aperto
due sedi sul terri-
torio: ad Acquanegra, il Centro di Scrittura autobiografica
con corsi di scrittura e con un ricco archivio storico e a
Grumello, il Centro della Poesia Cremonese con una bi-
blioteca in bibliorete che raccoglie opere edite ed inedite
di autori locali in prosa e in poesia.
Ha fondato una scuola di poesia con la direzione del pro-
fessor Alessandro Fo, tenendo diversi corsi nelle scuole
primarie, secondarie di primo e secondo grado. Ha fon-
dato il parco didattico Mara Soldi Maretti presso la scuola
elementare Bissolati ed edita il semestrale “Scritture”
che ospita articoli di scrittori cremonesi, diretto da Lucia
Zanotti.
Ultimamente il Comitato ha attivato un corso di scrittura
presso la Casa Circondariale di Cremona, come a suo
tempo fece Mara Soldi Maretti che pubblicò un libro di
poesie scritte dai detenuti.
Il Comitato a trent’anni dalla sua fondazione, ha pensato
di offrire una borsa di studio di 500 euro ad uno studen-
te/studentessa che volesse fare una tesi sul Comitato e
sulla poetessa Mara Soldi, in quanto tutti i raccoglitori
con la storia del sodalizio sono conservati presso il Cen-
tro della Poesia Cremonese nella Biblioteca di Grumello.
Il Comitato mette a disposizione tutti i libri da lui pubbli-
cati e la disponibilità a dare un aiuto da parte delle se-
guenti persone: Lucia Zanotti, Marina Grazioli, responsa-
bile del Centro di Scrittura di Acquanegra e Giulia Gra-
nelli, responsabile del Centro della Poesia Cremonese di
Grumello.
Chi fosse interessato è pregato di contattare i nomi di cui
sopra alle seguenti e-mail:
Lucia Zanotti: luciazanotti7@gmail.com
Marina Grazioli: marina.grazioli@alice.it
Giulia Granelli: g.granelli@alice.it

Iscriviti                                                           
a CVqui

Iscriviti a Cvqui (www.cvqui.it), la Banca Dati
Curricula dell’Informagiovani e metti il tuo cur-
riculum a disposizione delle aziende che ricer-
cano personale. Nasce per offrire un servizio
all’avanguardia e di qualità per coloro che cer-
cano lavoro e per le aziende che lo offrono, con
opzioni di ricerca e funzionalità avanzate.
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Effetto 

Covid ‹
«Attualmente lavoro

5 giorni su 5 da casa,
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perchè andare 

in uf�cio per

lavorare con i miei

colleghi rendeva 

il lavoro sicuramente

meno pesante 

e più divertente»

La Provincia di Cremona, nel rispetto
di quanto previsto dalla deliberazio‐
ne di Consiglio Provinciale n. 47 del
18.04.1994 di accettazione della do‐
nazione modale del Comprensorio
dell’Argine Maestro Inferiore Cremo‐
nese al Fiume Po, ha istituito anche
per l’anno 2020 cinque Borse di Stu‐
dio da destinare a studenti universi‐
tari meritevoli e in possesso dei se‐
guenti requisiti di ammissibilità: resi‐
denza in uno dei 17 Comuni del Com‐
prensorio, superamento di tutti gli e‐

La poetessa Mara Soldi
[La Provincia]
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